

ガバナーメッセージ

国際ロータリー第2510地区

2022-2023年度ガバナー 石丸 修太郎

(札幌西RC)

遅い冬が訪れ、師走の慌ただしさが街中で感じられるようになりました。さて、先月号では札幌ラ イラックRCの訪問までを掲載しました。その後は地区大会の準備で繁忙を極めておりましたが、10月 9日には隣の第2500地区の地区大会に参加するため旭川に行って来ました。実に伝統に則った地区大 会で久木佐知子ガバナーの堂々とした振る舞いに感心して来ました。

その翌週は当地区の本番でした。自分は地区大会の前日から来道された第2750地区富澤ガバナーの 接待から始まり、14日のゴルフも一緒に回りましたが素晴らしい天気に恵まれてラッキーでした。夕 方からは会長・幹事会と指導者育成セミナーが開催され、その後は楽しい懇親会。それが終わったら お越し頂いた他地区のガバナーさん達をお連れしての美味しいラムしゃぶのお店で個室を貸し切りパー ティーで大いに盛り上がりました。

翌日は本会議と特別企画「RYLAセッション」と表彰式と順調に進めることが出来、最後に二日目の 懇親会で盛り上がり、最後は手に手をとっての締めとなりました。2次会はプリンスタワーのトップで 夜景を楽しみながら会話に弾みついつい飲みすぎでした。

最終日の16日はロイトン札幌でユース・フォーラムでした。午前のインターアクトの生徒さん達の初々 しい姿にすっかり魅惑され、午後のローターアクトのセッションでは具体的な活動や設立の意義を学 ぶことが出来ました。

終ってしまうと本当にあっという間でしたが、ユースに的を絞った心に残る地区大会ではなかった かと思っております。

地区大会を終えてやれやれという暇もなく、コロナ禍で訪問を延期していた羽幌RCに向かったのは1 9日の昼過ぎで、札幌を出て3時間弱で到着してみると、クラブの幹部の方がお待ちされていて、抗原 検査を受けた上での懇親会で温かく迎えていただきました。

翌日はとても天気が良く天売島や焼尻島がきれいに見えるところで例会が開催され、無事に札幌に 戻ることが出来ました。

翌週月曜日24日は世界ポリオデーで、第2500地区との合同事業、北海道のFMラジオ局全てからポ リオの発信をするプロジェクトの一環で、FM North WaveとAIR-G'に出演しました。短い時間でどれ だけ発信できたか心元ありませんが、兎に角出演できたことは嬉しい記憶となりました。

25日は札幌モーニングRCにおいて会長・幹事懇談会とクラブ協議会がありましたが、例会を朝執り 行うために、前日の夕方に開催されその後は楽しい懇親会となりました。26日の朝は清々しいお天気 で、ラジオ体操にはピッタリで、朝食も美味しく素敵な例会でした。帰り道に法務局に寄って書類を 取って職場に戻ってみると丁度9時で朝の例会も悪くないものだと感心した次第です。

その日のお昼は札幌RCにお邪魔しました。今年創立90周年となる伝統のあるクラブは130名以上の 会員を抱え実に豊かなロータリー活動でいろいろ勉強させて頂きました。グランドホテルの大宴会場 での例会は迫力あるものでした。

27日には札幌西北RCに伺いました。三越の会場はホーム・クラブと同じで、アットホームな感覚での訪問でしたが、会長・幹事さんがペアで地区大会の司会を務めて頂いた御礼もそこそこにいろいろとクラブ活動について伺い、会員増強の取り組みでは大いに勉強することが出来ました。

29日は10月最後の訪問で、場所は同じく三越で札幌手稲RCに伺いました。土曜日が平日より混むとは知らず駐車場に何時も通りで行くと、約束の時間ギリギリの到着となってしまいましたが、温かく迎えて頂き、地区のRLIの委員長を務めて頂いている平川会員が会長ということで、とても打ち解けたムードでの訪問となりました。

11月1日は、自分のホーム・クラブ、札幌西RCへの訪問でした。プリンス・ホテルでの訪問でしたが、これまでにいろいろなクラブを訪問した後のせいでしょうか、新鮮な感じを受けました。会長の川村会員の気遣いで楽しくお話しをさせて頂けました。

クラブ訪問の大取となったのは函館セントラルRCで11月15日に函館国際ホテルにて訪問をさせて頂きました。とても礼儀正しく、お出迎えから最後の見送りまで素敵な時間を過ごすことが出来ました。これで69のクラブをすべて訪問することが出来ました。

クラブ訪問にお付き合い頂きました、ガバナー補佐の皆様、地区幹事の皆様本当にありがとうございました。多くの訪問は自分の車でドライブを楽しんで居りましたが、総走行距離は5,000kmで済みましたので、効率よく回ったのでしょうね。それにしても、クラブ訪問ではとても良い経験を積むことが出来ました。クラブの皆様に感謝です。





様々な例会での食事も堪能させて頂きました。

また11月に入って第2520地区と第2530地区の地区大会に参加して来ましたが、他の地区の活動を見ることはとても良い刺激となりました。特に2530地区の大会ではインターアクト、ローターアクト、青少年交換留学生、米山奨学生の皆さんが壇上に上がり色々な発表をしており感心して戻ってきました。同じような規模の地区で向こうには22のインターアクトクラブがありました。